

# Interaktives Theater in Bedingrade

## Projekt zum Schutz vor sexueller Gewalt

**Bedingrade.** An der Grundschule Bedingrade findet zum wiederholten Mal das Projekt „Mein Körper gehört mir“ statt. Die Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klasse werden in einem interaktiven Theaterstück über das Thema sexuelle Gewalt aufgeklärt. Anhand von Spielszenen lernen die Kinder, wie sie sich in schwierigen Situationen besser schützen können. Zusätzlich wird das Thema im Sachunterricht mit den Lehrkräften vor- und nachbereitet.

In Zusammenarbeit mit dem Kinderschutzbund wird das Stück von der Theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück aufgeführt, die das Projekt auch an anderen Grundschulen zeigt. Die vorgespielten Sequenzen werden einzeln in jeder Klasse vorgespielt, um die vertrauensvolle Basis für anschließende Gespräche zu ermöglichen.

Finanziert werden konnte „Mein Körper gehört mir“ mit Hilfe des Vereins „Schutz von Kindern gegen sexuelle Gewalt“ aus Mülheim. Die Initiative war bereits vor zwei Jahren an der finanziellen Umsetzung des Projekts beteiligt.